

◆和太鼓体験を実施しました。

6月20日(火)音楽の授業に熊野鬼城太鼓の大西拓さんをお招きして、和太鼓演奏を体験しました。基本的なバチの持ち方・たたき方から始まり、基本リズムの「きざみ」「さんこめ」「ストローク」「ロール」などを練習し、その後「南中ソーラン」を演奏しました。最後に大西さんから「夢は見るものじゃない つかむもの」というお話をいただきました。自身の経験から夢をつかむための10の法則を紹介いただき、非常に有意義な機会となりました。

◆体育の研究授業を実施しました

6月14日(水)体育の研究授業を実施しました。元三重県学力向上アドバイザーの竹内先生、熊野市教育委員会森倉指導主事に来ていただき、指導・助言を受けました。単元は「ソフトボール」で「ゴロ捕球のフォームを撮影し、自己評価を行い、他者へのアドバイスを行う」という内容でした。事後研修の中で、生徒も授業者も楽しそうな様子であったこと、運動量が充分確保され、テンポよく授業が進められていたこと、タブレットを活用し自分の動きを客観的に見ることができたこと等の講評をいただきました。



◆授業参観・救急法講習会を実施しました

6月15日(木)5限目授業参観を行いました。1年生は英語、2年生は社会、3年生は理科の授業を見ていただきました。参加いただいた保護者の方、お忙しい中ありがとうございました。6限目は消防署の方を講師にお迎えして救急法講習会を行いました。この様子は、NHK津放送局の「まるっと!みえ」で紹介されました。

◆飛鳥小・中学校運動会について

10月14日(土)に実施を予定しています。飛鳥中学校の参加する部活動の大会の都合で例年とは異なる日程となり、各関係方面にご迷惑をおかけいたしますが、ご理解の程よろしく申し上げます。昨年度は午前中半日開催でしたが、本年度は昼食を挟んでの一日開催といたします。詳細については後日お知らせしますので、ぜひご参加いただくようお願いします。

◆通学路の合同点検が実施されました。

熊野市教育委員会を事務局とする学校、警察、道路管理者等の関係機関により、6月23日に熊野市通学路交通安全プログラムに規定されている飛鳥中学校区の「合同点検」が実施されました。本校からは次の3か所について指摘をさせていただきました。今後この結果をもとに、熊野市通学路安全推進会議が開催され、対策について(裏面に続きます)

◆7月の行事予定◆

- 6日(木)ALT 来校
- 7日(金)QU 調査実施、堀口先生来校、ALT 来校
- 8日(土)中体連地区総体
- 9日(日)中体連地区総体
- 10日(月)薬物乱用防止教室(3限目)
- 11日(火)校内研修(研究授業6限目)…1・3年は5限後、2年生は6限後放課となります。
- 12日(水)個別懇談
- 13日(木)個別懇談
- 14日(金)個別懇談、ALT 来校
- 20日(木)終業式
- 22日(土)通信陸上三重大会
- 23日(日)通信陸上三重大会

◆8月の行事予定◆

- 14日(月)~18日(金)学校閉校日
(※この間、緊急の連絡がある場合は、熊野市教育委員会(TEL:89-4111)へお願いします。市教委から学校へ連絡が入るようになっていきます。)
- 22日(火)紀南高校入門講座
- 23日(水)中体連地区陸上大会
- 24日(木)木本高校入門講座

※10月14日(土)飛鳥小・中合同運動会

て検討することとなります。

①国道169号線、神川町七色ダム～五郷について

〔現状〕

- ・草木が茂っており見通しが悪く危険な箇所があるにもかかわらず、勢いよく突っ込んでくる車が多い。
- ・落石、崩落等の危険があるが、大雨等でもなかなか通行止めにならないので、その時は通学が非常に心配。

②国道42号線（歩道）、飛鳥町小阪 233.7kmポスト付近から 233.9kmポスト付近。及び 232.5kmポスト付近から 233kmポスト付近

〔現状〕

- ・学校でも、年に2、3度は除草作業、落ち葉の回収作業を行なっているが、なかなか追いつかない。そのせいか、苔が生えて滑りやすくなっている箇所もある。

③国道309号線、飛鳥町佐渡 小阪-佐渡間

〔現状〕この道路は、比較的交通量もあり、トラック等の大型車両の通行も多い。しかしながら、峠の頂上付近から佐渡橋手前の間には歩道が設置されていない。特に峠の道は路肩も狭く、ガードレールがない箇所もあり、道のすぐ横には木が生えていたり、崖であったりするので、自転車通学の生徒にとって非常に危険である。